

Education and Early Childhood Development /  
Éducation et Développement de la petite enfance  
P.O. Box/Case postale 6000  
Fredericton, NB/Fredericton (N.-B.) E3B 9M9  
Telephone / Téléphone 1-833-221-9339

**Date :** January 19, 2023/le 19 janvier 2023 **Ref./Réf. :**

**To / Dest. :** Early Learning and Child Care Facility Operators/Personnes exploitantes de garderies éducatives

**From / Exp. :** Josée Nadeau, Preschool SpaceCreation Strategist/Stratège de la création des places

**Copies :** Director and Managers, Early Learning and Childcare Services/Directrice et Gestionnaires des Services de garderie éducatifs  
Early Childhood and Development Regional directors (ASD)/Directions régionales du Développement de la petite enfance (DSF)  
Early Childhood Operational Support Services Teams/Équipe du soutien opérationnel pour les services de la petite enfance

**Subject / Objet :** Review of designated infant and preschool spaces  
Révision des places désignées pour les nourrissons et enfants d'âge préscolaire

The Department of Education and Early Childhood Development (EECD) is putting measures in place to help stabilize the early learning and child care system in advance of the upcoming call for proposals to create designated spaces. As part of this work, EECD is offering a designated space distribution review of operators who have a designated licence with both preschool and school age spaces who moved spaces from designated preschool to afterschool spaces within a licence between January 1, 2022, and October 31, 2022.

The purpose of this review is to offer operators the option for an evaluation of the distribution of spaces on designated licences. This evaluation aims to ensure that as of October 31, 2022, the number of approved designated spaces reflect the

Le ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance (EDPE) met en place des mesures dans le but de stabiliser le système de garderies éducatives en prévision du prochain appel de propositions pour la création de places désignées. Dans le cadre de ce travail, le ministère propose une révision de la répartition des places désignées des personnes exploitantes qui disposent d'un permis désigné comprenant des places préscolaires et après-classe et qui ont transformé des places préscolaires désignées en places après-classe à même un permis entre le 1er janvier 2022 et le 31 octobre 2022.

Le but de cette révision est d'offrir aux personnes exploitantes la possibilité d'une évaluation de la répartition des places sur les permis désignés. La présente évaluation vise à s'assurer qu'à compter du 31 octobre 2022, le nombre de places désignées approuvées

intended space distribution for the early learning and child care facility.

The review will consider the following information:

- a. The initial space distribution on the application of the licence, if available;
- b. Child enrolment, as reported in the Operator Portal between January 1, 2022, and October 31, 2022; and;
- c. Applications for Change for redistributing spaces between infant (under 2 years of age) or preschool (2–5 years old) and school age spaces between January 1, 2022, and October 31, 2022; and,
- d. Any inquiries to or discussion with the Early Learning and Child Care licensing services team about the redistribution of infant (under 2 years of age) or preschool (2–5 years old) and school age spaces between January 1, 2022, and October 31, 2022.

This one-time review must be requested by operators in writing, by email or mail, to the assigned Quality Assurance Monitor before February 17, 2023, at noon. After this date, no requests for review will be accepted.

Operators will be notified in writing by the Minister of any changes to the distribution of infant, preschool and school age spaces on their licence within 45 days of submitting their request.

Any additional increases for designated infant or preschool spaces must comply with Policy 901.

reflète la répartition prévue des places pour l'établissement de garderie éducative.

La révision tiendra compte des renseignements suivants :

- a. La répartition initiale des places sur la demande de permis, si elle est disponible, et ;
- b. Le taux d'inscription des enfants, tel que déclaré dans le portail des exploitants entre le 1<sup>er</sup> janvier 2022 et le 31 octobre 2022, et ;
- c. Les demandes de changement pour la redistribution des places entre les places pour les nourrissons (moins de 2 ans) ou préscolaires (2-5 ans) et après-classe entre le 1<sup>er</sup> janvier 2022 et le 31 octobre 2022, et ;
- d. Toute demande ou discussion adressée à l'équipe régionale chargée des permis d'exploitation de garderies éducatives concernant la redistribution des places pour les nourrissons (moins de 2 ans) ou enfants d'âge préscolaire (2-5 ans) et après-classe entre le 1<sup>er</sup> janvier 2022 et le 31 octobre 2022.

Cette révision unique doit être demandée par les personnes exploitantes par écrit, soit par courriel ou par lettre à l'intention de leur mentor en assurance de la qualité avant le 17 février 2023, à midi. Après cette date, aucune demande de révision ne sera acceptée.

Les personnes exploitantes seront avisées par écrit par le ministre de tout changement apporté à leur permis quant à la répartition des places pour les nourrissons, enfants d'âge préscolaires et après-classe, dans les 45 jours suivant la présentation de leur demande.

Toute augmentation supplémentaire des places désignées pour les nourrissons et les enfants d'âge préscolaire doit respecter la Politique 901.

If you have any questions, please contact the Department at 1-833-221-9339 or email: [EECDPortal-PortailEDPE@gnb.ca](mailto:EECDPortal-PortailEDPE@gnb.ca).

Sincerely,

Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec le Ministère par téléphone au 1-833-221-9339 ou par courriel au [EECDPortal-PortailEDPE@gnb.ca](mailto:EECDPortal-PortailEDPE@gnb.ca).

Cordialement,

A handwritten signature in blue ink that reads "Josée Nadeau". The signature is fluid and cursive, with the first name "Josée" being more prominent than the last name "Nadeau".

Josée Nadeau  
Stratège pour la création des places au préscolaire  
Preschool Space Creation Strategist